



「逃走中2022」が今年も追手町小学校の校庭で11月30日、にぎやかに実施された。この企画は放課後子ども教室が企画し、当日は通常のスタッフと保護者や地域有志7名、6年生8名がハンターとして、児童60人が逃走者となり元気一杯走り回った。



ひめ縄づくり 12/4

愛宕町の林清實さんの指導により行われました。



再認識させられた ゴミのリサイクル なんと 6500万円!!



11月7日、環境委員会の研修視察に館報委員として私も同行させて頂いた。視察先は愛知県港区にあるグリーンサイクル株式会社。この会社は家電リサイクル法に則した家電、テレビ、エアコン、冷蔵庫、洗濯機とパソコン類のリサイクル処理を行う。回収された廃家電を手で解体して素材ごとに選別、廃家電の99%を再資源として活用できると聞き驚いた。その後訪れた中部サイクル株式会社では、飯田市の稲葉クリーンセンターで出た焼却灰が運搬されている。1600℃の熱で焼却灰をドロドロに溶かし冷やすことで、金、銀、銅、亜鉛、鉛、熔融還元石などに分別が可能となる。

視察を終えて、私達が出すゴミのほぼ100%がリサイクルされる技術の高さに感心すると共に、稲葉クリーンセンターから年間出る2000tの内、700tが埋め立てられ、1300tが費用を払ってリサイクルされる。その額なんと約6500万円である。なんでも燃やせる高性能な焼却炉、ほぼ100%リサイクルが可能な最先端の技術。しかし、それに甘んじることなく、私達が日頃出すゴミの量を少しでも減らす努力を怠ってはいけなと、再認識させられた1日となった。



ふらず相談

Q どうして大晦日におそばを食べるの？

A 大晦日にそばを食べるのは江戸時代からの風習です。そばは細く長いことから、長生きを願う縁起の良い食べ物として親しまれてきました。その他にも切れやすいことから厄除け、金箔師が散らばった金箔をそば団子にくっつけて集めたことから金運などのご利益があるとされています。

ちなみに除夜の鐘を聞きながらおそばを食べるイメージがありますが、旧年の厄を新しい年に持ち越すことになり、縁起が悪いとされているので、おそばは年を越す前に食べましょう。(諸説あり)

おしえて！
ヨロスどうだん



よらず相談受付中!! 公民館まで



館報橋南

キズナ



Photo by Takahisa Honda



追手町小学校150周年記念 2022年10月22日・23日

第27回 橋南文化祭

令和4年 11月12日(土)
13日(日)
りんご庁舎

私たちガリポートします!



橋南芸能発表会 11月13日(日)



息の合った演奏に感動



飯田東中学校吹奏楽部

追手町小学校合唱団

コロナ禍でも練習ががんばりました!!



こぶしがきているネ!

橋南カラオケ教室



観客の皆さんの様子



また来年見に行こうね♡



はなみずき



裏方さん



ウクララ

いやしの音色にうっとり...



アンコール

卒業生もまじって追手町小の校歌を歌いました!



追手町小3年「TGY追手劇団」



迫力ある演舞!!

松一獅子舞教室



健康によい食品を売ってまーす!!



飯田東中学校による販売



すごい!!



キレイな水引がいっぱい!!



さすが中学生!! 上手だなあ



囲碁ボールにチャレンジ!

カッコーン!!

わーい!! やってみよう~

防災クイズにチャレンジ!!

ムム...

ワークショップ 11/12(土)

素敵なバックですわ♡

へい、いらっしやい!! 大根いかが?

ショ! タツ!